



Nouvelles fantastiques des Copernic

publié le 08/01/2013 - mis à jour le 10/01/2013

Les **4ème Copernic** ont écrit des nouvelles fantastiques en particulier sur la fin du monde. Vous les trouverez au **CDI** et vous pourrez choisir vos préférées pour le concours des meilleures nouvelles. **Bonne lecture !**



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.